

Veränderungen im Vorstand

04.07.2019

Pressemitteilungen 2019 Aktuelles 2019

Robert Müller

Die Pensionskasse der Caritas VVaG hat Robert Müller zum 1. Mai 2019 zum neuen Vorstand berufen. Er löst damit Stephan Sander ab, der dem Vorstand seit dem 20. Mai 2014 angehörte und der zum 30. April 2019 aus dem Vorstand ausgeschieden ist. Damit ist neben dem Vorstandsvorsitzenden Olaf Keese nun auch der zweite hauptamtliche Vorstand der Pensionskasse der Caritas neu besetzt. Robert Müller war bis Ende März Vorstand der Sparkassen Pensionskasse AG und Vorstand der Sparkassen Pensionsfonds AG sowie Geschäftsführer der S-Pensionsmanagement GmbH. Im April war Müller bereits als Generalbevollmächtigter für die Kölner Pensionskasse tätig.



[Zurück](#)

[Arbeitgeber & Berater](#)

[Arbeitnehmer](#)

[Rentner](#)

[B2B](#)

Mitglieder

